



Freiwillige sanieren Trockenmauer

Walchwil Ein Dutzend Personen, bestehend aus zehn Freiwilligen und zwei Zivildienstleistenden, wird unter der Leitung des Trockenmauerspezialisten Hans Karl Gerber eine zerfallene Trockenmauer oberhalb Walchwil wiederaufbauen. Die Woche wird vom Fonds Landschaft Schweiz (FLS) und dem Amt für Raumplanung, Kanton Zug finanziell unterstützt.

Die Ferienarbeitswoche dauert bis am 7. September und soll laut Medienmitteilung den Teilnehmenden das Handwerk des Trockenmauerbaus vermitteln. «Trockenmauern bieten seltenen Pflanzen und Tieren einen wichtigen Lebensraum und sind ein wertvolles Landschaftselement», heisst es weiter. Die Pro Natura und die Stiftung Umwelteinsatz organisieren pro Saison rund 20 solche Ferienarbeitswochen, die der Förderung und dem Erhalt der Tier- und Pflanzenwelt dienen sollen. (fg)